

# 二小だより

H30年 7月行事予定

泉佐野市立第二小学校  
平成30年7月2日発行  
7月号  
校長 池本 勝利

日	曜	学校行事等	PTA
1	日		
2	月	非行防止教室(6年,3限) 外国語専科指導	
3	火	朝学、委員会	
4	水	児童朝礼、研究授業(4年,5限)	
5	木	読書タイム、新池中職業体験① 外国語専科指導	
6	金	朝学、新池中職業体験②	
7	土		PTA 運営委員会②
8	日		
9	月	外国語専科指導	
10	火	朝学、避難訓練(火災2限)、クラブ 外国語専科指導、集金引き落とし日	
11	水	読書タイム、大そうじ	
12	木	読書タイム、1学期個人懇談会① (短縮2限10:20下校)	
13	金	朝学、1学期個人懇談会② (短縮4限13:10下校)	
14	土		
15	日		
16	月	海の日	
17	火	朝学、短縮時間開始~9/3まで、ルビナスお話し会3年 宿泊学習1日目(5年紀北青少年の家)	
18	水	読書タイム 宿泊学習2日目(5年紀北青少年の家)	
19	木	読書タイム、1学期給食最終日	
20	金	1学期終業式(短縮3限11:10下校)	
21	土		
22	日		
23	月		
24	火		
25	水		
26	木		
27	金		
28	土		
29	日		
30	月		
31	火		

4年生の研究授業の日は他の学年は4時間授業で給食を食べ、掃除をしてから13:20に下校します。

1学期も残り3週間になりました。先生も子どもたちも終業式に向かって最後の頑張りです。よく頑張ったなあ!と思える「あゆみ」を全ての子が受け取ってほしいと願っています。保護者の皆様の励ましの言葉が力になりますので応援よろしくお願いします。

## ミュージカル『オズの魔法使い』



今年の観劇会では、劇団ポプラのミュージカル「オズの魔法使い」を観ました。迫力ある舞台装置と音響効果の中、素晴らしい歌と踊りを中心にお話が進んでいきました。途中は、何度も笑いがありました。楽しい仲間たちと力を合わせて家へ帰るために頑張るドロシーたちの夢いっぱい冒険物語にすっかり吸い込まれました。

## 台風接近による風水害に対応した避難訓練を実施しました!



学校にいる時間帯に、台風の接近により暴風警報や大雨警報が発令されたことを想定した避難訓練を実施しました。コース毎に集まって安全に集団下校するための動きを確認しました。

## 『交流給食会』4年生



地域のお年寄りの方々と4年3組が、一緒に給食を食べて交流しました。4年生からは、「エーデルワイス」の合唱とリーコーダー吹奏をプレゼントしました。お年寄りの方からは、恒例となっている手品を披露していただきました。最後に七夕飾りを作りました。世代を超えた触れ合いは、とても素敵な時間でした。交流会の準備や片付けなどは、4年生全体で取り組みました。

## 日曜参観・PTA 懇談&懇親会



## コーラス部『サクランボ』



日曜参観の後に PTA 懇談&懇親会が行われました。コーラス部の素晴らしい歌声、さわやかスポーツクラブ対イケメン教員チームとのソフトバレーボール対決、各学年からの取り組み発表と続いて、後半はお茶とお菓子を少し楽しみながらの懇親会を行いました。先生を含めると140名を超える皆さんの参加がありました。大盛況でした。

## 『各学年からの取り組み発表』

## お昼休みに委員会活動頑張っています!



お昼休みを活用して、5・6年生の子どもたちが委員会活動に取り組んでいます。左は、児童会によるクイズ大会です。右は、体育委員会によるスポーツテストに向けた特訓コーナー(腹筋30秒)です。

## 『田植え体験』5年生



今年も右馬野さんの田んぼで田植え体験をさせていただきました。土に足を取られながらも、一人でたくさんの苗を植えました。とてもいい体験でした!

## 6コースに分かれて下校



訓練当日は雨になりました。傘をさしながらの集団下校について練習することができました。

## 8月の予定

- 6日(月) 平和登校日  
\*この日は8時登校です。(短縮3限10:30下校)
- 13・14日(月・火) 学校閉庁日
- 27日(月) 2学期始業式(短縮3限11:10下校)
- 28日(火) 給食開始(短縮4限13:10下校)

## 校長からの一言コーナーです!

年々、不審者情報が増えて来ています。とても心配な状況です。子どもの登下校の安全は、学校と保護者の皆様、地域の皆様が力を合わせて取り組まなければならないと考えています。まず、学校として、同一時間帯での登下校を指導していきます。具体的には、下校時は、各学年のクラスが同時に下校することにし、近所のお友達と一緒に帰るよう呼びかけています。朝の登校時は、学校の門を7時50分~8時10分の間に入るように家を出ると、一人で歩く時間を少なくできます。各ご家庭でも、できるだけ二人以上で通学するように子どもたちへの声かけをお願いします。



第1回市内一斉パトロール:6月27日